

Ehemaligen-Treffen: Angehörige der Panzerpionierkompanie 360 besuchten Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standorts Kilsheim

Tief verwurzelte Kameradschaft wurde gepflegt

o- und
erger-
gehöri-
inter-
heim-

er von
uberg-
mann
ir My-
n Bei-
o die
a. Der
s der
). Zu
eises
Be-
im
ine
he

et

i-

v-

Bad Mergentheim/Kilsheim. Ehemalige Angehörige der Panzerpionierkompanie 360, die bis 1992 in Bad Mergentheim stationiert war, trafen sich unlängst in Kilsheim. Treffpunkt war die Festhalle in Kilsheim: die Begrüßung führten Helmut Kindgen und Ulrich Ehrmann, die Organisatoren des Treffens, durch.

In der Folge kam Armin Rother, Vorsitzender des Traditionsverbandes dazu. Rother informierte die Gäste im Rahmen eines Vortrages in der Festhalle über die Entstehung und Aktivitäten des Traditionsverbandes. Hierbei unterstrich Rother, dass es eben ein Unterschied sei, ob eine ganze Kaserne geschlossen wird, oder nur eine Einheit. Hierbei kam es auch auf die Unterstützung seitens der Stadt Kilsheim und der ehemaligen Standortverwaltung an, was hier in Kilsheim stets vorhanden war, sowie praktiziert wurde.

Nach diesem kurzweiligen Vortrag ging es weiter in die ehemalige Prinz-Eugen-Kaserne in die Räume des Traditionsverbandes. Hier wur-

den die Traditionsräume besichtigt. Bei interessanten Gesprächen der Teilnehmer von vergangenen Zeiten und Betrachten der Exponate/Fotoalben verging die Zeit wie im Flug. Die ehemaligen Panzerpioniere waren begeistert, von dem was hier

vom Traditionsverband geleistet wurde und wird. Beim Befahren der ehemaligen Kaserne, jetzt Gewerkepark II, konnten die Teilnehmer beim Abschluss ebenfalls ein gutes Projekt „Konversion Kaserne“ kennenlernen. Der Kameradschafts-

abend wurde in Markelsheim im Hotel Weinstube Lochner durchgeführt. Oberstleutnant a.D. Heinz Steiner, ehemaliger Kompaniechef, hielt eine kurze Rede und hob hier die tief verwurzelte Kameradschaft der ehemaligen Panzerpioniere her-

vor. Man kam zu den Beschluss, dass das nächste Treffen schon im kommenden Jahr stattfinden soll. Am Sonntag trafen sich die Pioniere zu einem Frühschoppen in Markelsheim, ehe man sich wieder auf den teilweise weiten Heimweg begab. ue



Ehemalige Angehörige der Panzerpionierkompanie 360, die bis 1992 in Bad Mergentheim stationiert war, trafen sich.

BILD: EHEMALIGE